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Nª EMENTA:
REQUER MELHORIA; NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA
EM TODA EXTENSAO DA RUA FERNANDO DE
LAZZARI, BAIRRO QUINTINO FACCI |l CONFORME
ESPECÍFICA
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A nummaçan púbhca mslalada de forma adequada nos pontos

cruciais do municíplo ajuda sobremanewa na melhona da segurança púbhca da
revenda espaço. com a consequénma meqmvoea na redução dos intimas de
cnmmandaoe nas regiões onde pomos sàu InstaWados e revllahzados,

Panama munícipes que umizam a referida wa. soncuam para que
o Poder Execuuvu encamlnhe aos órgãos competentes () pleito de reforço
urgente da iluminação pública no locaW

Alegam-nos que as >ámpadas amas são «aces e Insuúclentes
deixando o ambiente com pouca wluminação, propiciando frequentes atos de
roubos, Vimos & Vandalismo. Cuidª-se da situação emergencial.

Ame o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma
Regwmenlal. depms de ouwdo u Plenáno desta Egrégia Casa, seja onuado ao
Poder Execulwu meal para que se mamfesle acerca das questães &

problemátlcas acme elencadas

Sala das Sessões. 03 de Setembro de 2019
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